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Juca, após reeleição confirmada, anunciou cortes de despesas

O Museu do Tropeiro de 
Castro, imóvel construído no 
século XVIII e tombado pelo 
Patrimônio Histórico Cultural 
do Paraná em 1978, e que  
encontrava-se em péssima 
conservação, está passando 
por restauração completa. Na 
obra de restauro da cobertura 
e da parte interna do imóvel, 
a Prefeitura está investindo 
quase R$ 500 mil, em recursos 
próprios.           página 7                        

iNveSTiMeNTo De 318 MiL
Museu do 
Tropeiro é todo 
restaurado EM são paulo

Alesson, Diego, Caio e 
o técnico Fábio Sampaio do 
M.V.Selmer/Compagás/Ca-
ramuru Castro participaram, 
na segunda-feira (24), às 
12 horas, do lançamento da 
Superliga masculina e femi-
nina de vôlei 2016/2017. A 
solenidade ocorreu na Chur-
rascaria Fogo de Chão, em 
São Paulo e  reuniu atletas e 
técnicos das equipes. O cam-
peonato, teve início no dia 26, 
com estreia do Caramuru no 
dia 29, em casa.      página 5

Caramuru participou do 
lançamento da Superliga

TRE confirma Juca 
como prefeito eleito

A Corte Eleitoral do Pa-
raná deu prov imento,  na 
última terça-feira (25), por 
unanimidade, a recurso in-
terposto em face de sentença 
pro fer ida  pe la  18ª  Zona 
Eleitoral - Jaguariaíva, jul-
gando improcedente a ação 
de impugnação de registro 
de candidatura proposta pelo 

Solidariedade, e deferiu o 
registro de candidatura de 
Alcione Lemos ao cargo de 
vice-prefeito de Jaguariaíva 
e, na via reflexa, de José 
Sloboda (PHS), ao cargo de 
prefeito, consequentemente, 
deferindo a chapa majoritária 
da coligação “Juntos Faremos 
Muito Mais”.         página 3

A Prefeitura de Carambeí 
lança no dia 4 de novembro 
o Programa de Recuperação 
Fiscal de Carambeí - REFISC 
2016, destinado a promover a 
regularização de débitos relati-
vos a tributos devidos até 31 de 
dezembro de 2015.       página 4                        

CaRaMbeí
Refisc dá 
descontos 
de até 100%

veNTaNia

'Gangue da 
Dinamite' dá 

as caras 
  página 7

jaguaRiaíva

em piraí do sul, idoso é preso acusado de estuprar netos  página 7

IMÓVEL recebe atenção especial

CaraMuru 
FuTsal EsTá 
ConFianTE 
para playoFFs

Para saber como está o andamento do processo que vai revitalizar a 
mais importante rua do comércio de Castro - a  Dr.Jorge Xavier da Sil-
va - , a reportagem do Página Um conversou por telefone na manhã de 
quarta-feira (26), com o secretário municipal de Infraestrutura e Logística, 
Edmir Kirchof. De acordo com o secretário, a obra está sendo cumprida 
dentro do cronograma estabelecido. “Mesmo com tempo chuvoso que 

temos enfrentado nas últimas semanas, tudo vem caminhando dentro da 
normalidade”. Edmir fez questão de ressaltar que, apesar de  todos os 
transtornos impostos por uma obra, a empresa que venceu a licitação não 
vem medindo esforços e não tem interrompido os trabalhos com o mau 
tempo. Para comerciantes que sabem que os transtornos são passageiros,  
a obra era necessária há muito e todos apostam nos benefícios.

O Vestibular de Verão 
2016 da Universidade Esta-
dual de Ponta Grossa (UEPG) 
terá a participação de 9.749 
candidatos, concorrendo a 
720 vagas distribuídas em 
39 cursos. A proporção é de 
13,5 inscritos por vaga. As 
provas serão aplicadas nos 
dias 11 e 12 de dezembro em 
Apucarana, Cascavel, Castro, 
Curitiba, Guarapuava, Irati, 
Jacarezinho, Maringá, Palmei-
ra, Ponta Grossa, Rio Negro, 
São Mateus do Sul, Telêmaco 
Borba e Umuarama.

uEpG

vestibular tem 
9,7 mil inscritos 
para 720 vagas

O Superintendente do Iba-
ma/PR, Júlio César Goncho-
rosski, assinou na segunda-
feira (24), a Licença de Ins-
talação de Distrito Industrial 
e um Parque Ambiental nas 
margens da PR 151, saída  
para o Santuário de Nossa 
senhora das Brotas, em Piraí 
do Sul.                    página 4

piraÍ Do sul

ibama libera 
licença para 
indústrias

EquIpE enviou três jogadores no lançamento

são 13,5 candidatos por vaga

página 5

TEaTro BEnTo 
rECEBE 'prinCEsa 
E o sapo'
página 4

pai é prinCipal 
suspEiTo DE 
aTirar EM Filho
página 7
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VENDA  AVULSA

Mensal:   R$   36,00
Semestral:  R$ 216,00
Anual:   R$ 432,00

Mensal:   R$    40,00
Semestral:  R$  240,00
Anual:   R$  480,00

OUTRAS LOCALIDADES

Sábado e Domingo:     R$ 3,00
Dia de semana:           R$ 3,00
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Toda obra exige sacrifícios. Mas se os resultados serão positivos por que não 'aguentar' os transtornos temporários 
que dela resultam, ante a certeza de que todos iremos comemorar seus benefícios ali na frente? A revitalização de 
nossa principal artéria comercial, a Dr. Jorge Xavier, deve transformá-la para melhor. Encher de orgulho os castren-
ses, favorecer, e muito, a vida dos comerciantes ali estabelecidos. Com nova pavimentação, drenagem, sinalização e 
iluminação, a urbanização moderna da tradicional rua castrense deve trazer resultados altamente positivos. Começou 
tarde porque os recursos só foram disponibilizados também tardiamente. Nem por isso, os castrenses deixarão de 
buscar o nosso comércio para as compras de Natal. Os transtornos em decorrência das obras, como o pó ou a lama 
nestes dias chuvosos, no entanto, são passageiros, mas a cidade herdará uma avenida moderna e segura como nunca 
tivemos. Daí a confiança de todos os  castrenses na revitalização. A cidade histórica ficará muito mais bela e atraente. 
Aconteça o que acontecer, Castro merece. Os castrenses merecem!

UMA AVENIDA PARA NOS ORGULHAR

EDITORIAL

A necessária reforma política
* Marcello Richa

Atualmente o Brasil possui 
35 partidos políticos registra-
dos no Tribunal Superior Eleito-
ral (TSE) e já existem pedidos 
para a criação de mais 51 legen-
das. É um número exorbitante 
de siglas que, muitas vezes, 
não possuem identidade ideoló-
gica e são criados apenas para 
ter acesso ao fundo partidário 
e negociar cargos em troca de 
tempo de televisão durante cam-
panhas eleitorais. Esse cenário 
levou a política brasileira a viver 
um eterno balcão de negócios 
nocivo a democracia.

 O fisiologismo na polí-
tica precisa ser combatido e 
a reforma política se faz cada 
vez mais necessária. Um passo 
importante poderá acontecer 
no dia 9 de novembro, quando 
irá para primeira votação a 
Proposta de Emenda Consti-
tucional (PEC) 36/2016, de 
autoria dos senadores Aécio 
Neves (PSDB-MG) e Ricardo 
Ferraço (PSDB-ES), que extin-
gue as coligações nas eleições 
proporcionais, reforça a exigên-
cia de fidelidade partidária de 
políticos e cria uma cláusula de 
barreira que estabelece que os 
partidos devem obter uma vota-
ção mínima para terem repre-

sentação parlamentar.
 Por meio da PEC, ficará 

instituído que as legendas preci-
sam alcançar, a partir de 2018, 
uma votação nacional mínima 
nas eleições gerais de 2% dos 
votos válidos distribuído em pelo 
menos 14 unidades da federação. 
Em 2022 a votação precisará 
alcançar 3% dos votos. Além da 
representação parlamentar, os 
partidos que conseguirem alcan-
çar os pré-requisitos poderão 
ter acesso ao Fundo Partidário e 
tempo de propaganda na televi-
são e rádio.

 Para ter uma ideia de como 
isso mudaria o cenário da polí-
tica brasileira, se considerar 
as últimas eleições nacionais e 
estaduais, 15 dos 28 partidos 
políticos com representação na 
Câmara não iriam alcançar os 
requisitos. A proposta da cláu-
sula de barreira, que é executada 
em diversos países da Europa 
como Alemanha, Espanha e Sué-
cia, visa eliminar a proliferação 
irrestrita de partidos sem viés 
ideológico ou programático, que 
existem apenas para atender os 
interesses particulares de deter-
minados grupos políticos.

 No atual formato a criação de 
partido no Brasil é um negócio 

extremamente lucrativo, uma vez 
que utilizam recursos públicos 
do Fundo Partidário e permite 
uma desenfreada negociação de 
cargos e influência política em 
troca de apoio e propaganda. 
Diferente do que alguns partidos 
contrários ao projeto afirmam, 
a PEC 36/2016 não foi pro-
posta para atropelar os direitos 
da minoria, até mesmo porque 
garante a criação de partidos, a 
autonomia estatutária e ideoló-
gica, mas exige que os partidos 
sejam de fato atuantes e contem 
com uma representação mínima.

 É consenso que o Brasil 
precisa diminuir o número de 
partidos políticos, tanto para 
evitar o fisiologismo no poder 
público como para que a popu-
lação enxergue nos partidos 
diferenças ideológicas claras e 
práticas. Dessa forma, a reforma 
política é necessária para corri-
gir distorções do nosso sistema 
eleitoral e buscar, aos poucos, 
recuperar a sintonia da socie-
dade com os partidos e a sua 
participação na construção das 
políticas públicas.

 
*Marcello Richa é presi-

dente do Instituto Teotônio 
Vilela do Paraná (ITV-PR)

Previsão do Tempo - Castro*
Dia Clima Temperatura Umidade

23ºC

14 ºC

22ºC

5 ºC

96%
38%

84%
26%

Quinta
27/10

Sexta
28/10

Sol com pancadas de chuva de manhã e muitas nuvens a tarde. noite com tempo firme.

Fonte: ClimaTempo                                                              *Consulta realizada em: 26/10/2016

Dia de sol com algumas nuvens e nevoa ao amanhecer. Noite com poucas nuvens.Dia de sol com algumas nuvens e nevoa ao amanhecer. Noite com poucas nuvens.

Sol com pancadas de chuva de manhã e muitas nuvens a tarde. noite com tempo firme.

VIRALIZOU
O que parece ser um pacto envolvendo os prefeitos eleitos em 

2 de outubro passado é, na verdade, uma necessidade imperiosa 
para que a próxima gestão não viva momentos de penúria. O dis-
curso tem sido quase que unanime. Todos prometem reduzir o 
número de secretarias e, consequentemente, de cargos em comis-
são. Há quem fale em redução de 20%, outros 30%, mas que eles  
serão necessários e doídos, com certeza serão. 

SÓ ALEGRIA
Já em Jaguariaíva, as 

comemorações continuam. O 
prefeito reeleito José Sloboda 
(PHS) e a vice na chapa majori-
tária Alcione Lemos (PP) ainda 
comemoram a vitória obtida 
no Tribunal Regional Eleitoral 
que deferiu a candidatura da 
chapa majoritária e confirmou 
a reeleição de Juca como pre-
feito municipal, com 11.865 
votos conquistados. A decisão 
da Justiça Eleitoral divulgada na 
terça-feira era tudo que Juca e 
Alcione aguardavam.

NEM TANTO
Único município que pro-

meteu cortar secretarias, 
mas anunciou criação de pelo 
menos mais uma foi Castro. O 
prefeito eleito deixou claro que 
vai criar a Secretaria do Inte-
rior, com dedicação exclusiva 
a resolver os problemas dos 
distritos e áreas rurais de Cas-
tro. O que deve dispender com 
estrutura administrativa, tam-
bém pessoal e equipamentos. 
Em Castro não se falou em 
corte de cargos em comissão 
de outros setores da gestão.

20% MENOS
Reeleito, Juca Sloboda anunciou ao Página Um que também 

deve cortar em 20% o número de cargos em comissão em Jagua-
riaíva. São pelo menos 16 cortes a uma economia de recursos que 
ainda deve ser confirmada nas próximas horas.  Juca, na próxima 
gestão estará empenhado na geração de empregos e se diz con-
fiante no futuro. Como confiante anunciava estar ante o anúncio 
do TR E sobre o resultado das eleições. Que lhe foi favorável. 
Apesar dos senões da economia brasileira, Juca parece ser o mais 
otimista dos prefeitos eleitos.

27/10 - Dia Mundial do Patrimônio Audiovisual
 
28/09 - Dia de São Judas Tadeu/
 Dia do Funcionario Publico

MARQUITO REELEITO
Por outro lado, ainda em Jaguariaíva, o rol de vereadores elei-

tos mudou, também por decisão da Justiça Eleitoral. Pelo menos 
um vereador, o tucano José Marcos Pessa Filho, o popular e expe-
riente Marquito, passa a figurar como vereador reeleito. Ele apre-
sentou recurso ao indeferimento de sua candidatura pela 18ª Zona 
Eleitoral de Jaguariaíva e que envolvia problemas relacionados à 
coligação de seu partido, o PSDB, e saiu-se vitorioso no pleito. 
Marquito é um dos 9 dos 13 vereadores pró Sloboda.

PRA REFLETIR*** “Muitos votaram porque eu era candi-
dato a vice.” (Michel Temmer ao comentar sobre as eleições da 
destronada Dilma Roussef.)

Sol com pancadas de chuva de manhã e muitas nuvens a tarde. noite com tempo firme.Sol com pancadas de chuva de manhã e muitas nuvens a tarde. noite com tempo firme.

BEM VOTADO
Apesar de 5º candidato a vereador mais votado, ele não tinha o 

reconhecimento do TRE. Agora tem, e do alto de seus 525 votos 
conquistados. Em contrapartida, alguém que foi considerado eleito, 
perdeu a vaga. Tristeza de um, alegria de outro. O problema sempre 
é a lentidão da Justiça, por força da enormidade dos processos que 
se acumulam em todas as varas judiciais, Brasil afora. 

SIGILOSAMENTE***Tem ex-candidato em 2 de outu-
bro que quer porque quer ganhar um dinheirinho nas costas 
do Página Um, pleiteando indenizações para cobrir as contas 
pendentes, alegando notícia infundadas que trouxeram prejuízo. 
***Coisa feia, em se levando em consideração que o prejuízo 
moral foi construído por conta da corrupção que sempre profes-
sou. ***Além de sem-vergonha quer ser aproveitador. ***Justiça 
será feita. ***Corrupto tem que ser preso e rápido. *** Um total 
de 189 emissoras de rádio AM estão aptas a assinar o termo 
aditivo para migrar para FM. ***Na região, uma delas é a Rádio 
Santana, de Ponta Grossa. ***Até a quinta abençoada...

DESPEDIDO
Em Piraí do Sul, ante a crise econômica o prefeito Tim Milléo 

(PSD) já iniciou os cortes. De secretarias, de cargos e de gastos. 
A arrecadação que vem diminuindo mês a mês tem sido conside-
rada a culpada pela situação. O castrense Izidro Guedes (Pros), até 
há pouco secretário da Indústria, Comércio e Assuntos dos Cam-
pos Gerais de Piraí, foi mandado para casa. Perdeu o cargo antes 
mesmo do fim da gestão. E mais cortes acontecerão. De 20 secre-
tarias, Tim só manterá 9 e seus respectivos cargos em comissão. 

Dia 29 de outubro é o Dia Mundial 
de Combate ao AVC (Acidente Vascu-
lar Cerebral), ou derrame cerebral. O 
AVC é um entupimento ou rompimento 
de vasos que levam sangue ao cérebro, 
o que ocasiona uma paralisia na área 
em que acabou ficando sem a circula-
ção sanguínea adequada. Segundo o 
Dr. Elia Ascer, cardiologista do Docway 
(www.docway.co), existem dois tipos 
de AVC: o Isquêmico, quando ocorre 
o entupimento dos vasos que levam o 
sangue até o cérebro; e o Hemorrágico, 
que rompe os vasos sanguíneos provo-
cando sangramentos no cérebro. 

Dados da Organização Mundial 
de AVC a World Stroke Organization 
apontam que seis em cada dez mortes 
por Acidente Vascular Cerebral aconte-
cem com mulheres, devido ao número 
aumentado de fatores de risco. Ainda 
segundo dados da organização, uma 
a cada cinco mulheres pode sofrer 
um AVC. “Até os 50 anos as chances 
que AVC são maiores nos homens, 
porém, após essa idade, elas igualam 
ou até aumentam nas mulheres devido 
as grandes mudanças que o organismo 
feminino apresenta”, explica o médico.

Segundo o especialista, o uso de 
pílulas anticoncepcionais (especial-
mente no caso de mulheres com hiper-
tensão), a reposição hormonal após a 
menopausa, colesterol, diabetes, além 
da mudança do estilo de vida da mulher, 
acabam aumentando os riscos de um 
AVC. “O estilo de vida da mulher 
mudou muito nos últimos anos, o 
aumento do consumo de bebidas alcoó-
licas, do tabagismo, do stress, atrelados 
a todos os outros sintomas, aumentam 
os riscos da patologia”, comenta.

O AVC na mulher é sempre mais 
agressivo, podendo deixar sequelas 
graves. Por isso, estar atenta aos sin-
tomas e ao estilo de vida é fundamental 
para essa prevenção. “Com cuidados 
básicos e maior atenção conseguimos 
atenuar os danos causados pelo AVC, 
ao menor sinal a vítima deve ser levada 
imediatamente ao hospital, já que os 
danos são consideravelmente menores 
se o atendimento for rápido”, detalha 
Ascer. 

Independente do tipo de acidente 
que a paciente deve, suas consequ-
ências são sempre danosas, já que 
o AVC é um dos que mais impactam 
na capacidade de realização de tare-
fas, até mesmo as mais simples. “O 
tratamento e a reabilitação dependem 
das particularidades do caso, já que o 
Acidente Vascular Cerebral acontece 
em determinadas intensidades, desde a 
menor que pode não causar sequelas, 
as mais graves, que podem impossibili-
tar a pessoa de sair da cama e até levar 
a morte”, conta o especialista. 

Para finalizar, Ascer lembra que 
muitos são os fatores que contribuem 
para o Acidente Vascular Cerebral, 
alguns não podem ser mudados, 
como a idade. Porém, outros fatores 
que podem levar ao problema como a 
hipertensão, a diabetes e a obesidade 
podem ser diagnosticados tratados. 
“Hábitos saudáveis e pratica de ativida-
des físicas, ajudam a prevenir doenças e 
a diminuir as chances da paciente sofrer 
um AVC”, completa. 

Mulheres 
têm mais 
chances de 
ter um AVC

NOVA ESTRATÉGIA
De outro lado, Tim Milléo, tido como decano dos prefeitos 

nos Campos Gerais, vem diariamente traçando estratégias para 
concorrer em uma possível nova eleição que deve ser anunciada 
em Piraí do Sul possivelmente em novembro. Ou até dezembro 
no mais tardar. Tim perdeu para outro ex-prefeito Toto El Achkar 
(PTB) por apenas 76 votos. Como Toto estaria inelegível, dizem 
os correligionário, a campanha descuidou-se. E deu no que deu. 
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Há, nesta praça de Curitiba, números de pesquisas 
eleitorais para todos os gostos, que são muitos e varia-
dos. Em qual confiar? Dizem os analistas mais respei-
tados que a situação ficou difícil para os pesquisadores 
que enfrentam situação inédita. Depois da internet e da 
Lava Jato, a precisão ficou impossível. Nenhum instituto 
é capaz de superar as novas dificuldades de coleta de 
opiniões para dizer quem é o favorito entre Rafael Greca 
e Ney Leprevost.

1 – Há grande volatilidade entre os eleitores. Uma 
parcela considerável está propensa a mudar o voto sempre 
que uma nova informação modificar seu conceito sobre o 
candidato que apoia no momento. Para eles, nenhum dos 
candidatos tem imagem sólida, consistente, para con-
quistar seu voto em definitivo. Seja por conhecê-lo pouco 
ou pelas más companhias.

2 – Uma parcela que pode chegar a 1/3 dos eleitores 
afirma que pretende votar nulo, em branco ou se abster, 
soma-se a outra, menor, que declara que sua escolha não 
é definitiva e que pode mudar o voto, é quase impossível 
oferecer um retrato preciso do momento.

3 – As curvas que mostram tendências se modifi-
cam rapidamente, confundindo a análise de tendências. 
As ondas em favor ou contra candidatos são rapidíssi-
mas. Isso dificulta pesquisas de campo, que levam dias 
entre a coleta de opiniões e o relatório final. Nesse meio 
tempo tudo pode ter mudado a ponto de indicar resultado 
oposto.

4 – As pesquisas rápidas, como o tracking, passaram 
a ser ferramentas mais úteis. Capazes de flagrar mudan-
ças que a pesquisa mais lenta não identifica ou identifica 
de maneira lenta e ineficiente, o que ajuda a confundir.

5 – Há variáveis não controladas pelas campanhas 
dos dois candidatos. O feriado prolongado decretado 
pelo prefeito Gustavo Fruet, derrotado em sua tentativa 
de reeleição, deve aumentar a abstenção com o funciona-
lismo público municipal liberado para viajar. O feriadão, 
que começa no sábado e termina na quarta, deve reduzir 
os votantes de domingo. O governo estadual antecipou 
o pagamento dos salários para a sexta, 28, o que tam-
bém será um estímulo para trocar o exercício do voto por 
pequenas férias do funcionalismo estadual.

Diante disso, impossível apontar um favorito abso-
luto em Curitiba. Rafael Greca ou Ney Leprevost? Só 
depois das urnas de domingo. Até lá, só há um evento 
com dimensão capaz de modificar o quadro marcado para 
um momento muito próximo da eleição. É o debate da 
RPC/Globo, na sexta-feira à noite. Tudo o mais é o que o 
eleitor, com a cabeça mais confusa do que nunca, já viu.

NÃO HÁ PESQUISA CONFIÁVEL

Uma escola ocupada foi assalta na noite de terça, em São José 
dos Pinhais. Pelo menos quatro bandidos invadiram o Colégio 
Estadual Juscelino Kubitschek, no Jardim Cruzeiro, e renderam 
15 alunos que passavam a noite no colégio, a maioria com menos 
de 18 anos. Exigiram os celulares e dinheiro dos estudantes e se 
mandaram.

BANDIDOS ASSALTAM ALUNOS

“Achei que ele estivesse seguro na escola”. O desabafo é 
da confeiteira Alexandra Nunes da Rosa, 36, mãe do estudante 
Lucas Eduardo Araújo da Mota, 16. O adolescente foi morto por 
um colega de 17 anos, supostamente durante uma briga dentro 
do colégio estadual Safel, Curitiba. A unidade é uma das 850 
escolas estaduais ocupadas no Paraná.  

DOR DE MÃE

O juiz Wendel Bruniere, da 
2ª Vara da Fazenda Pública, 
determinou que os estudan-
tes que ocupam 26 escolas 
estaduais em Foz do Iguaçu 
e Santa Terezinha de Itaipu 
retirem-se imediatamente 
deste movimento, liberando as 

escolas para as aulas. A rein-
tegração de posse em desfavor 
da Umefi (União Municipal dos 
Estudantes de Foz do Iguaçu) 
com liminar em tutela anteci-
pada (requerida pelo Estado 
do Paraná). Com informações 
de Hélio Eduardo Lucas.

REINTEGRAÇÃO DE ESCOLAS

A Câmara dos Deputa-
dos aprovou em segundo 
turno a PEC (Proposta de 
Emenda à Constituição) 
que congela os gastos do 
governo federal pelos próxi-

mos 20 anos. Por 359 votos 
favoráveis, 116 contrários e 
2 abstenções, foi aprovado 
o texto principal do projeto, 
mas ainda falta a Câmara 
votar os destaques.

PEC APROVADA

O funcionalismo público 
não terá de esperar para rece-
ber seus salário depois dos 
feriados. O governador Beto 

Richa decidiu, há pouco, ante-
cipar o pagamento da folha do 
funcionalismo para o próximo 
dia 28 de outubro, sexta-feira

SALÁRIO ANTECIPADO

Da Assessoria

Previsto para o início do 
ano que vem, o pagamento pelo 
Governo do Estado de promoções 
e progressões deve contemplar 
2.438 servidores da saúde. Isso 
equivale a 27% de todo o quadro 
próprio da Secretaria da Saúde. 
Com o pagamento dos atrasados, 
o Estado vai injetar cerca de R$ 
23,8 milhões, de uma vez, na 
folha de pagamento da área. 

Além disso, o benefício será 
incorporado definitivamente ao 
salário dos servidores, o que 
representa um ganho real que 
pode chegar a até R$ 1,5 mil por 
mês ou R$ 18,5 mil por ano. O 
valor varia de acordo com a situ-
ação funcional e com a carreira 
da qual faz parte – promotor de 
saúde de fundamental, execu-
ção (nível médio) ou profissional 
(nível superior). 

“Mesmo com a grave crise que 
atinge o país, estamos assegu-
rando este pagamento. O Paraná 
está fazendo um esforço enorme 
para dar prioridade à valoriza-
ção dos servidores”, ressaltou o 
secretário estadual da Saúde em 
exercício, Sezifredo Paz. 

Reajuste
O Paraná também foi o único 

estado brasileiro a dar reajuste 
ao funcionalismo em 2016. O 
aumento foi de 10,67% sobre 
o salário de todos os servidores 
do governo estadual. “Enquanto 
isso, pelo menos 21 unidades 
da federação estão atrasando ou 
até parcelando os vencimentos 
mensais de seus funcionários 
públicos”, reforçou o secretário 
em exercício. 

Com a incorporação das 
promoções e progressões, a 
folha de pagamento dos servido-
res da saúde terá um acréscimo 
mensal de R$ 2 milhões, che-
gando a R$ 64,8 milhões por 
mês. “O Governo do Estado já 
reservou orçamento para honrar 
este compromisso em 2017”, 
informou Sezifredo. 

Exemplos
Em alguns casos, servidores 

na função de promotor de saúde 
profissional terão direito a rece-
ber mais de R$ 30 mil em valo-
res retroativos. Como exemplo, 
há um profissional que receberá 
R$ 37 mil em atrasados e o 
impacto no salário mensal será 
de R$ 1,5 mil. 

E não são só os servidores 
de nível superior que sentirão 
a diferença em suas remune-
rações. Existem servidores 

de nível médio e fundamental 
que terão grande impacto em 
seus vencimentos. Um deles, 
nível fundamental, terá direito 
a receber R$ 21,2 mil retro-
ativos e mais R$ 805 por mês 
no salário. Outro trabalhador, 
nível médio, terá direito a R$ 
15,4 mil referente à quitação 
dos atrasados e mais R$ 496 de 
aumento no salário. Os exem-
plos estão muito próximos dos 
valores máximos existentes. 

Todos os servidores
O pagamento das promo-

ções e progressões está previsto 
para todos os servidores esta-
duais com benefícios vencidos 
até dezembro de 2016 e aque-
les a vencer no ano que vem. 
O impacto financeiro estimado 
é de R$ 1,4 bilhão, levando 
em conta todo o funcionalismo 
público estadual. 

Como funciona
As promoções e progressões 

de carreira estão previstas no 
Quadro Próprio dos Servidores 
da Saúde (QPSS), instituído no 
Paraná em julho de 2014 pela 
Lei nº 18.136. Ele divide a car-
reira dos servidores da pasta 
em três cargos: Promotor de 
Saúde Profissional, Promotor 

de Saúde de Execução e Promo-
tor de Saúde Fundamental. 

Cada cargo é dividido em 
três classes (C, B e A) com nove 
níveis. A evolução na carreira 
pode ser feita por antiguidade 
(tempo de serviço) e mereci-
mento (mediante apresentação 
de cursos). 

As progressões permitem que 
o servidor suba de nível, dentro 
da mesma classe. Já as promo-
ções possibilitam a mudança 
de classe. Ambos os benefícios 
refletem aumento salarial. 

Mudança
A grande vantagem do QPSS 

é a redução no tempo em que o 
servidor poderá atingir o nível 
máximo de sua carreira, que 
só era alcançado após 30 anos 
de serviço, geralmente perto da 
aposentadoria, mesmo o ser-
vidor tendo investido em sua 
formação e qualificação profis-
sional. 

Com o quadro próprio, 
ele poderá atingir esse nível 
máximo em cerca de 20 anos, 
dependendo de suas iniciativas 
de qualificação, podendo ainda 
atuar um longo período de sua 
vida funcional com o mais alto 
salário previsto e se aposentar 
com uma renda mais alta.

Pagamento de promoções e progressões 
vai beneficiar '2.438 servidores públicos'

ÁREA DA SAÚDE

Da Redação

Jaguariaíva - A Corte Elei-
toral do Paraná deu provimento, 
na última terça-feira (25), por 
unanimidade, a recurso inter-
posto em face de sentença pro-
ferida pela 18ª Zona Eleitoral 
- Jaguariaíva, julgando impro-
cedente a ação de impugna-
ção de registro de candidatura 
proposta pelo Solidariedade, e 
deferiu o registro de candida-
tura de Alcione Lemos ao cargo 
de vice-prefeito de Jaguariaíva e, 
na via reflexa, de José Sloboda 
(PHS), ao cargo de prefeito, 
consequentemente, deferindo a 
chapa majoritária da coligação 
“Juntos Faremos Muito Mais”. 

Para o relator, desembar-
gador Josafá Antonio Lemes, 
não há prova nos autos de que 
há parentes do falecido liga-
dos com interesse no pleito da 
recorrente Alcione Lemos.  Fun-
damenta que “as provas dos 
autos demonstram que houve 
o rompimento do “grupo polí-
tico familiar” face a morte do 
ex-companheiro da recorrente, 

Otélio Renato Baroni então titu-
lar do cargo, e, mais do que isso, 
a adversária política é a sua ex-
enteada Renata Baroni - frise-se 
com o mesmo nome, filha do 
falecido - a qual concorria pela 
chapa majoritária da mesma 
cidade pelo Partido Solidarie-
dade – SD, ora recorrido”. 

Para o Desembargador Adal-
berto Jorge Xisto Pereira, no 
voto-vista, “diante do que deci-
diu o STF no julgamento do RE 
758.461/PB, a Súmula 6 do 
TSE deve receber, a meu sentir, 
a seguinte leitura: ‘São inelegí-
veis para o cargo de Chefe do 
Executivo o cônjuge e os paren-

tes, indicados no §7º do art. 
14 da Constituição Federal, do 
titular do mandato, salvo se este 
tenha falecido, ou se, reelegível, 
tenha renunciado ou se afastado 
definitivamente do cargo até seis 
meses antes do pleito’. 

O Juízo da 18ª Zona Elei-
toral - Jaguariaíva que julgou 
procedente a ação de impugna-
ção ao registro de candidatura 
proposta pelo Partido Solidarie-
dade – SD, consubstanciado na 
inelegibilidade reflexa de Alcione 
Lemos, viúva do ex-prefeito Oté-
lio Renato Baroni, falecido em 17 
de setembro de 2013, e, conse-
quentemente, indeferiu o regis-
tro da candidatura de Alcione 
Lemos e, reflexamente, de José 
Sloboda, respectivamente aos 
cargos de vice-prefeita e prefeito, 
sem prejuízo de oportuno exame 
de eventuais substituições.”, nas 
eleições 2016. 

Em assim sendo, o atual 
prefeito Juca Sloboda, que nas 
eleições do dia 2 último, con-
quistou 11.685 votos, como o 
mais votado nas disputas, teve 
seu nome sacramentado como 
o prefeito eleito de Jaguariaíva, 
para a gestão 2017 - 2020.

Juca deve receber o diploma 
de prefeito eleito, juntamente 
com a vice-prefeita eleita Alcione 
Lemos (PP), em data ainda não 
divulgada pela Justiça Eleitoral 
de Jaguariaíva.

Por unanimidade, TRE garantiu a reeleição de Juca (PHS)

TRE anunciou 
decisão na 
última 
terça-feira

Divulgação

Juca é confirmado prefeito reeleito
JAGUARIAÍVA COMEMORA

Da Redação

O início da noite de terça-
feira (25) foi de comemoração 
em Jaguariaíva para o candidato 
José Sloboda (PHS), o Juca, e 
seus correligionários, após os 
desembargadores do Tribunal 
Regional Eleitoral (TRE) aca-
tarem por 6 a 0 o recurso do 
prefeito que buscava a reeleição, 
mas estava inelegível do pleito 
de 2 de outubro. “Desde ontem 
(segunda-feira), acompanhava 
todo o processo, mas o relator 
pediu vistas e a decisão acabou 
ficando para hoje (terça-feira)”, 

destacava Juca, eufórico.
O atual prefeito reeleito, 

disse sempre acreditar que, com 
o resultado das urnas sendo 
favorável ao seu nome, seria uma 
questão de tempo ter confirmada 
a sua reeleiçãoo, pois já existia 
jurisprudência em caso seme-
lhante no STF, referindo-se a 
candidata a vice eleita, Alcione 
Lemos, esposa do prefeito fale-
cido Otélio Renato Baroni. Com 
a morte do Baroni, segundo Juca, 
o vínculo acaba, não acarretando 
em um terceiro mandato. O pre-
feito reeleito disse estranhar ter 
passado por tudo isso, pois nem 

o candidato derrotado e muito 
menos o Ministério Público 
teriam se manifestado.

Mudanças
Perguntado pela reportagem, 

quais seriam as medidas de pronto 
que tomaria a partir de agora, Juca 
afirmou que reduzirá em 20% o 
número de cargos comissionados, 
como medida de contenção de 
gastos, afirmando que não reduzirá 
secretarias que seriam 12, além 
de duas autarquias. Como são 82 
cargos em comissão na Prefeitura 
de Jaguariaíva, a redução seria de 
aproximadamente 16 cargos.

O futuro
Sobre um novo programa de 

ação a partir do próximo man-
dato, o prefeito reeleito reafirmou 
o que já havia destacado anterior-
mente ao Página Um que focará o 
governo na geração de empregos, 
habitação e infraestrutura urbana. 
Em relação a geração de empre-
gos, Sloboda citou como exemplo 
a construção do frigorífico GNH, 
que seria construído em Piraí do 
Sul a princípio, mas que já está 
sendo construído em Jaguariaíva. 
O novo empreendimento ”vai 
oportunizar muitos empregos”, 
comemora o prefeito eleito.

Juca anuncia corte de 20% dos cargos

A força-tarefa da Operação Lava-Jato investiga se a segunda 
cobertura usada pelo ex-presidente Luiz Inácio Lula da Silva no 
edifício Green Hill, em São Bernardo do Campo, foi comprada 
com dinheiro da Odebrecht. 

OUTRO APARTAMENTO
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O Vestibular de Verão 
2016 da Universidade 
Estadual de Ponta Grossa 
(UEPG) terá a participação 
de 9.749 candidatos, con-
correndo a 720 vagas dis-
tribuídas em 39 cursos. A 
proporção é de 13,5 inscri-
tos por vaga. As provas serão 
aplicadas nos dias 11 e 12 
de dezembro em Apucarana, 
Cascavel, Castro, Curitiba, 
Guarapuava, Irati, Jacare-
zinho, Maringá, Palmeira, 
Ponta Grossa, Rio Negro, 
São Mateus do Sul, Telêmaco 
Borba e Umuarama. 

De acordo com levanta-

mento da Coordenadoria de 
Processos de Seleção (CPS), 
na divisão por cotas, 254 
candidatos concorrem às 61 
vagas da cota para negros 

que cursaram o ensino fun-
damental e médio em escolas 
de rede pública (proporção 
de 4,1/vaga). 

A cota para candidatos 

que cursaram toda a educa-
ção básica da rede pública 
registrou 3.690 inscrições 
para 302 vagas (proporção 
de 12,2/vaga). A cota uni-

Um total de 39 cursos estão sendo ofertados

Medicina é o 
curso mais 
disputado
novamente

Divulgação

Vestibular tem 9,7 mil candidatos
UEPG TERÁ 13,5 CANDIDATOS POR VAGA

versal recebeu 5.805 inscri-
ções a 357 vagas (proporção 
de 15,2/vaga). 

Entre os cursos mais con-
corridos, Medicina aparece em 
primeiro lugar, com 2.278 ins-
critos para 14 vagas (propor-
ção de 162,7 candidatos por 
vaga). Em segundo lugar vem 
o curso de Direito noturno, 
com 26,1 candidatos por vaga 
(681 inscritos para 26 vagas); 
Odontologia vem em seguida, 
com 25,5 concorrentes por 
vaga (563 candidatos/22 
vagas). Engenharia Civil tem 
24,6 inscritos por vaga (443 
candidatos/18 vagas). 

Agronomia ocupa a 
quinta posição, com 20,04 
candidatos por vaga (441 
inscritos/22 vagas). Direito 
matutino tem 597 inscri-
tos a 30 vagas (19,9/vaga). 
Licenciatura em Educação 
Física noturno registra 344 
inscritos a 18 vagas (19,1/
vaga). Enfermagem tem 249 

concorrentes a 14 vagas 
(17,7/vaga); Engenharia de 
Software tem 207 inscritos 
para 14 vagas (14,7/vaga); 
e licenciatura em História 
noturno 197 inscritos a 14 
vagas (14,07/vaga). 

Veja a relação completa da 
proporção candidato/vaga em 
www.cps.uepg.br/vestibular

Locais de prova
De acordo com o crono-

grama do Vestibular, a partir 
de 11 de novembro, a CPS 
divulgará no endereço www.
cps.uepg.br/vestibular o edi-
tal informando os locais onde 
os candidatos serão distri-
buídos em turmas, de con-
formidade com o número de 
inscrição. 

A Princesa e o Sapo em Castro
Alunas e professoras da 

Escola Municipal de Bailado de 
Carambeí estão na expectativa  
para as novas  apresentações 
do espetáculo 'A Princesa e o 
Sapo', que estreou nesta terça-
feira, 25, as 20 horas e segue 
até dia 28 de outubro no teatro 
Bento Mossurunga, em Cas-
tro. São 200 crianças e jovens, 
de 5 a 17 anos integrando o 
elenco e que prometem conti-
nuar encantando o público.

A  coordenadora da 
Escola Municipal de Bai-
lado de Carambeí, bailarina 
Ellen Lunardelli, explica que 
o espetáculo é todo baseado  
no musical original e no final 
apresenta o requinte do clás-
sico com o jazz, trabalhando a 
questão da inclusão das carac-
terísticas negras e latinas, 
presentes na fábula 'A Prin-
cesa e o Sapo'. O espetáculo 
utiliza toda a trilha sonora do 
musical, alguns bailarinos são 
convidados de outras escolas 
principalmente meninos pois a 
Escola de Bailado é composta 
somente por meninas, explica 
a coordenadora. 

Ellen  destaca que as baila-
rinas têm papéis multifuncionais 
no espetáculo, interpretando 
vários personagens."As nos-
sas alunas estão muito bem 
tecnicamente, dando vida aos  
personagens  por meio dos 
movimentos corporais  precisos  
e dramatização que expressam 
os  sentimentos envoltos na his-
tória ", frisa. 

A escolha do Teatro Bento 

Mossurunga, em Castro, como 
palco para as apresentações foi 
em função  da estrutura física 
que atende todas as necessi-
dades para uma apresentação 
de dança. Segundo a bailarina 
Ellen, o Teatro Bento Mossu-
runga  apresenta as dimen-
sões de palco exatas para que 
as bailarinas possam executar 
todos os movimentos do ballet, 
que são a essência do espe-
táculo e o resultado de toda 
disciplina aplicada nas aulas e 
ensaios."Além disso o espaço 
destinado à platéia é confortável 
e acolhedor para que se  possa 
observar toda arte que envolve 
o ballet  e  compreender todo o 
espetáculo", argumenta.

"O espetáculo comprova a  
dedicação das alunas e o tra-
balho de toda equipe envolvida. 
É uma apresentação especial  
que demonstra  a aprendiza-
gem  da arte  do ballet e jazz, 
desenvolvida durante este ano 

na Escola Municipal de Bai-
lado de Carambeí", finaliza a 
coordenadora e bailarina Ellen 
Lunardelli.

O Espetáculo
Ambientado em Nova Orle-

ans   o “O Príncipe e o Sapo” 
versa sobre Tiana,uma jovem 
negra de origem humilde que 
batalha para abrir seu restau-
rante, um sonho antigo seu e 
de seu pai. Quando ela está 
prestes realizar seu sonho, 
chega na cidade um príncipe 
Naveen, um atraente e exótico 
príncipe do país africano lon-
gínquo chamado de Maldonia, 
ele foi deserdado pelos pais 
veio para Nova Orleans para 
achar uma noiva rica, mas no 
meio do caminha encontra um 
feiticeiro que o transforma em 
sapo. Achando que Tiana é 
princesa, Naveen pede que ela 
o beije e quando isso acontece 
(...). 

ESCOLA DE BAILADO DE CARAMBEÍ

Espetáculo continua em cartaz no Bento Mossurunga
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Carambeí - A Prefeitura 
Municipal de Carambeí lança 
no dia 04 de novembro o Pro-
grama de Recuperação Fiscal 
de Carambeí - REFISC 2016, 
destinado a promover a regula-
rização de débitos relativos a tri-
butos devidos até a data de 31 
de dezembro de 2015. O prazo 
para adesão é até o dia 09 de 
dezembro.

Os débitos tributários que 
ultrapassarem o valor de R$ 2 
mil poderão ser parcelados em 
até 48 parcelas. O programa 
prevê também que contribuintes 
com débitos já parcelados pode-
rão aderir ao Refisc.

A redução de multas e juros 
segue o seguinte escalonamento 
– pagamento em parcela única 
a redução é de 100 por cento 
sobre juros e multas. Para parce-
lamento em dez vezes a redução 
é de 90 por cento. Se a opção for 
pelo parcelamento em 20 vezes a 
redução é de 80 por cento.

Parcelamento dos débitos 
em 24 vezes a redução é de 70 
por cento. Para 36 vezes o des-
conto é de 60 por cento. Para 
os contribuintes que optarem 
por 48 vezes a redução é de 
50 por cento sobre juros e mul-
tas. O programa não contempla 
débitos relativos ao Imposto 
sobre Transmissão de Bens 
Imóveis ITBI.

Refisc dá desconto de 100 %
SOBRE JUROS E MULTAS

Da Assessoria

Piraí do Sul - O Superinten-
dente do Ibama/PR, Júlio César 
Gonchorosski, assinou dia 24, a 
Licença de Instalação do Distrito 
Industrial e um Parque Ambiental 
nas margens da PR 151, saída  
para o Santuário de Nossa senhora 
das Brotas, em Piraí do Sul.

Em agosto de 2013 o municí-
pio adquiriu a área para ampliação 
do distrito industrial e criação de 
parque ambiental e no mesmo ano 
um grupo de pessoas alegando 
que o imóvel se tratava de área de 
preservação permanente (APP), e 
umbilical relação de pessoalidade 
do negocio efetuado, entregaram 
um abaixo assinado ao ministério 
publico contra a compra do ter-
reno.

Com a ação destas pessoas o 
processo demorou mais de dois 
anos até que fosse analisado e 

finalmente liberado.
Os próximos passos serão os 

desmembramentos das matriculas 
junto ao cartório de registro de 
imóveis e em seguida as empre-
sas contempladas com as doações 
terão que requerer licença ambien-
tal junto ao órgão competente para 
instalação de suas indústrias. 

O prefeito Tim Milleo não 
escondeu a sua satisfação com a 

liberação. "Infelizmente pessoas 
apenas com interesses políticos 
tentaram atrapalhar a liberação da 
área, já poderíamos ter indústrias 
instaladas no local, mas hoje gra-
ças ao empenho de minha equipe 
estamos tendo esta tão sonhada 
liberação. Serão novas indústrias 
que em breve estarão se instalando 
e gerando empregos e renda para 
o município”, destacou o prefeito.

Ibama libera licença às indústrias

Prefeito Tim Milléo comemorou a liberação pelo Ibama
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Os vazamentos são os gran-
des vilões no combate ao desper-
dício de água. Somente na região 
de Foz do Iguaçu, desde janeiro, 
os consumidores da Sanepar 
relataram mais de 5 mil casos 
de vazamentos nas instalações 
internas das residências. Na rede 
pública, a Sanepar localizou e 
executou cerca de 3 mil conser-
tos na cidade. 

A responsabilidade por 
identificar e consertar possíveis 
vazamentos nos imóveis é do 
morador. Para localizá-los basta 
ficar de olho na conta de água e 
acompanhar mensalmente quan-
tos metros cúbicos foram consu-
midos até o dia da leitura. Cada 
metro cúbico equivale a 1.000 
litros de água. Se houver altera-
ção significativa é provável que 
exista vazamento. 

“Quando a diferença de con-
sumo é muito grande de um mês 
para o outro, o próprio sistema da 
Sanepar informa o consumidor. A 
fatura fica retida para análise e 
o morador do imóvel recebe um 
comunicado para verificar se há 
vazamento”, informa o gerente 
regional Nilton Perez. 

O problema pode ocorrer em 
qualquer ponto da tubulação. Os 
mais comuns são torneiras pin-
gando, válvulas de descarga que 
não travam, tubulações rachadas 
e na boia da caixa de água. Há 
também os vazamentos ocultos, 
que muitas vezes exigem os ser-
viços de encanador para fazer o 
conserto o mais rápido possível. 
Este serviço deve ser providen-
ciado e pago pelo cliente. 

Caso o consumidor suspeite 
de vazamento no imóvel, ou queira 
controlar o consumo, é preciso 
ler diariamente os números pre-
tos do hidrômetro (ignorar os 
vermelhos). A partir do segundo 
dia, basta fazer uma conta sim-
ples: diminuir o último número 
do anterior. A diferença é o total 
de metros cúbicos consumido no 
período entre as duas medições. 

Rede publica
Assim, como ocorre dentro 

dos imóveis, também podem ocor-
rer vazamentos na rede pública. 
Nos primeiros nove meses deste 
ano, a Sanepar em Foz do Iguaçu 
executou aproximadamente 3 mil 
consertos. Como nas residências, 
as causas podem ser diversas.

Ajuda importante
Quando o cliente identificar 

vazamento de água na rua, ele 
deve informar a Sanepar pelo 
telefone 0800 200 0115. 

Consumidor 
deve fi car atento 
aos vazamentos

5 MIL CASOS EM FOZ

Provas serão 
aplicadas em 14 

cidades do Paraná
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Da Redação

Para saber como está o 
andamento do processo que vai 
revitalizar a mais importante rua 
do comércio de Castro - a  Dr. 
Jorge Xavier da Silva - , a repor-
tagem do Página Um conver-
sou por telefone na manhã de 
quarta-feira (26), com o secre-
tário municipal de Infraestrutura 
e Logística, Edmir Kirchof. 

De acordo com o secretá-
rio, a obra está sendo cumprida 
dentro do cronograma esta-
belecido. “Mesmo com tempo 
chuvoso que temos enfrentado 
nas últimas semanas, tudo vem 
caminhando dentro da norma-
lidade”, destacou. Edmir fez 
questão de ressaltar que apesar 
de  todos os transtornos impos-
tos por uma obra, a empresa 
que venceu a licitação  não vem 
medindo esforços e não tem 
interrompido os trabalhos com o 
mau tempo. “A cada nova fase, a 
empresa responsável pela obra 
lança mão de parceiras, como 
agora no caso da implantação 
da pavimentação, com a partici-
pação da Arena e isto tem agili-
zado os trabalhos”, frisou. Esta 
semana, já foi colocado parte do 
calçamento da primeira quadra 
- num total de seis, que deve 
seguir até o sinaleiro, no cruza-
mento com a rua major Otávio 
Novaes. Toda a via vai receber 
lajota podotátcil (sinalização 

de piso), e rampas de acessi-
bilidade em todas as esquinas 
para pessoas portadoras de 
deficiências. “À medida em que 
a empresa vai concluindo o tra-
balho de drenagem das galerias 
pluviais, instalando o calçamento 
e mais tarde o asfalto iremos 
implantando todo o serviço de 
paisagismo, colocando floreiras, 
bancos e o plantio de àrvores ao 
longo da avenida”, observou o 
secretário.

Para o presidente do Sind-
Castro, José Marioli Simão, 
esta obra de revitalização trará 
um grande beneficio não só para 
o comércio local, como para a 
própria cidade. “Tenho a abso-
luta convicção que esta mudança 
na rua Dr. Jorge vai fortalecer 
toda a nossa cadeia produtiva 
e será geradora de novas rique-
zas, além de ser um atrativo a 

mais não só para o castrense, 
mas também para as cidades 
vizinhas e turistas de um modo 
geral”, frisou. 

Entusiasta dessa revitaliza-
ção, o presidente do SindiCastro 
explicou que esta obra tem mais 
de mil horas de trabalho e já pas-
sou inclusive por dois prefeitos. 
“Tudo isso está envolvido num 
trabalho de consultoria feito pelo 
Sebrae/Pr, Senac, Fécomércio/
Pr, discutido com lideranças 

locais,   AceCastro e Câmara da 
Mulher Empreendedora e Ges-
tão de Negócios  e contribuiu 
para uma reforma física, com 
boa parte dos estabelecimentos 
comerciais apresentando nova 
comunicação visual, funcioná-
rios recebendo treinamento e 
os próprios comerciantes inte-
grados a um processo de gestão 
de loja. Com o alargamento da 
calçada e a  diminuição da rua – 
que permitirá a passagem de um 

Por algum tempo pedestres 
terão que conviver com os 
transtornos das obras na via

Comerciantes 
prevêem 
incremento 
nas vendas 

Divulgação / Renato de Oliveira

Obra trará só benefícios para a cidade
REVITALIZAÇÃO DA DR. JORGE XAVIER

Nesta semana a primeira quadra recebeu nova pavimentação

único veículo, o trânsito nesta via 
vai ficar mais lento. Entretanto, 
isso dará mais segurança para 
o pedestre”, destacou Marioli 
Simão. 

Modernidade e segurança     
Ao mesmo tempo em que se 

mostram favoráveis ao processo 
de revitalização pela qual passa 
a principal avenida  de Castro,  
lojistas e comerciantes acredi-
tam que a obra era necessária e 
inclusive já deveria ser implan-
tada há mais tempo. Na ver-
dade, esta é uma das ´broncas´ 
principais dos lojistas. “Essa 
mudança já era ser implantada 
antes. Mesmo tardia, a revita-
lização da Dr. Jorge vem para 
implementar o comércio de um 
modo geral e trazer um aspecto 
de modernidade. A rua estará 
bem mais iluminada e isso dará 
mais segurança para todos, 
consumidores e comerciantes”, 
destacou Gabriel, proprietário 
do Lanches Gabriel. De outro 
lado, o comerciante revela que 
com a revitalização da rua, trará 
para seu estabelecimento, um 
crescimento na ordem de 30 
por cento nas vendas. “Agora, é 
preciso também que os lojistas 
e comerciantes aproveitem para 
apostar na criatividade e assim 
atrair a clientela”, observou.

Um pouco mais cauteloso, 
Juca de Oliveira –  um dos 
lojistas mais antigos da Rua 
das Tropas e proprietário da  
Alfaiataria Oliveira, aposta que 
a ’novidade´ que virá com a 
revitalização servirá para atrair 
o consumidor. “Com a proximi-
dade das festas de fim de ano, 
a nova rua, larga e bem ilumi-
nada será um atrativo para o 
consumidor”. Da porta de seu 

estabelecimento e observando 
o trabalho dos funcionários da  
empresa contratada para o tra-
balho de revitalização, Juca fez 
questão de elogiar a rapidez 
como a obra vem evoluindo. 
“Mesmo com o tempo chuvoso, 
o pessoal continua trabalhando 
e acredito que vão terminar a 
obra no tempo previsto”, fri-
sou.  A previsão é de que a obra 
esteja concluída uma semana 
antes do natal. 

Mais crítico, o gerente da 
loja Clube do Pé Magazin, 
Jessé da Silva Bueno apesar 
de concordar com a revitali-
zação da rua Dr. Jorge Xavier 
revelou que desde o início da 
obra o comércio de um modo 
geral- incluindo o seu estabe-
lecimento, teve uma diminui-
ção no volume das vendas. “O 
movimento sofreu uma queda 
brusca. Às vezes é a chuva, que 
tem deixado o que restou das 
calçadas, impraticável para se 
caminhar- com a abertura de 
valas na extensão da rua, foi 
preciso improvisar ’passarelas’ 
para  se chegar ao outro lado 
da margem-,  outras vezes é a 
poeira que toma conta de tudo”, 
observou. Mesmo com todo 
esse transtorno, faz questão de 
dizer que a obra era necessária 
e que depois de terminada, irá 
dar um novo impulso no comér-
cio local. “A única bronca, é 
que acredito que a revitalização 
deveria ter acontecido em outra 
época. Veja, estamos às portas 
das festas de fim de ano, natal 
e isso tem trazido transtornos, 
mas entendo que toda obra traz 
incômodos e por isso estamos 
torcendo para que esta mudança 
termine dentro do prazo esta-
belecido”, frisou. 

Da Assessoria

O Museu do Tropeiro de 
Castro, imóvel construído no 
século XVIII e tombado pelo 
Patrimônio Histórico Cultural 
do Paraná em 1978, está pas-
sando por restauração com-
pleta. Na obra de restauro da 
cobertura e da parte interna do 
imóvel, a Prefeitura está inves-
tindo quase R$ 500 mil, em 
recursos próprios. “Quando 
assumimos a Prefeitura, em 
2013, alguns prédios históricos 
estavam em situação bastante 
precária, em especial o Museu 
do Tropeiro e a Estação Ferro-
viária. Sabendo da necessidade 
em preservar a nossa história, 
que é tão rica, iniciamos os 
trabalhos de restauração des-
tes espaços. Para a Estação 
Ferroviária, conseguimos parte 
dos recursos necessários para 
a restauração via Ministério do 
Turismo. E, como não foi pos-
sível obter recursos via Paraná 
Cidade para a restauração do 
Museu do Tropeiro, decidimos 
realizar o trabalho com recur-
sos próprios, em duas etapas”, 
explica o prefeito Reinaldo 
Cardoso. 

Devido às más condições 
que o Museu do Tropeiro se 
encontrava, em 2014 a Pre-
feitura deu início ao restauro. 
Na primeira fase foi realizada 
a restauração da cobertura – 
abrangendo o telhado e forro 
-, com investimento próprio 
de R$ 179.260,30. O telhado 
apresentava inúmeras gotei-
ras, o que colocava em risco 
o acervo exsposto e o restante 
da estrutura do imóvel, pois os 
prejuízos chegaram ao forro, 
ao assoalho e às paredes. 

Finalizada esta etapa, em 
maio de 2016 a Prefeitura deu 
início à segunda fase dos tra-
balhos, com restauro da parte 

interna do imóvel, com inves-
timentos próprios na ordem 
de R$ 318.023,63. Nesta 
segunda fase, a coordenadora 
do Museu do Tropeiro, Amélia 
Podolan Flügel, explica entre 
os serviços estão a consolida-
ção das paredes, substituição 
da rede elétrica, reparo de 
esquadrias, das janelas, troca 
de vidros e troca do assoalho, 
que estava bastante compro-
metido. O trabalho inclui ainda 
pintura interna e externa do 
imóvel. A expectativa é que a 
obra seja concluída até o final 
do ano. 

Atualmente, o acervo do 
Museu do Tropeiro pode ser 
visitado em imóvel localizado 
na praça Sant'Ana, conhecido 
como Casa de Mariinha. Com 
o término do restauro, Amélia 
afirma que o acervo referente 
ao tropeirismo volta para o 
Museu do Tropeiro. “Na Casa 
de Mariinha ficará exposto 
o acervo da Casa de Sinhara 
e o local abrigará também a 
reserva técnica do Museu do 
Tropeiro”, salienta. 

Imóvel do século XVIII recebe obras em toda sua extensão

Divulgação

Museu do Tropeiro ganha 
restauração completa

INVESTIMENTO DE R$ 318 MIL

Luciana Westphal

O Calçados Catarinense / Ale-
gra Foods / Caramuru Futsal, diante 
de todos os apesares, está muito 
próximo de conquistar seu objetivo 
no Campeonato Paranaense – série 
Ouro (a classificação para a fase 
mata-mata), já que para se classi-
ficar depende somente dele. 

A equipe ainda tem dois jogos 
pela frente, um contra o Keima 
Futsal já na terça-feira (1°) e, na 
sequência diante do Toledo, fora 
de casa. Em caso de duas vitó-
rias, o time conquista a vaga para 
os playoffs de forma folgada. Mas, 
outras possibilidades podem acon-
tecer antes disso, tendo em vista 
que o resultado do jogo entre Foz 
Cataratas Futsal e Toledo Fut-
sal, marcado para o dia 31, tem 
o poder de mudar as chances do 
acesso alvinegro.

“Caso o Toledo vença o Foz, 
se ganharmos do Keima já estamos 
classificados. Se o Foz vencer o 
Toledo, nós ganharmos do Keima, 
precisaremos apenas de um empate 
para passar à próxima fase”, expli-
cou o ala Mário Júnior. 

Mário também comentou que 
todos esses últimos jogos serão 
bastante equilibrados, mas, mesmo 
assim acredita na classificação do 
Caramuru. “Sabemos que temos 
grandes chances, mas também 
estamos cientes das dificuldades; 
Temos um clássico pela frente que 
é um jogo bastante pesado e depois 
enfrentamos o Toledo, equipe que já 
nos derrotou em casa, no entanto, 
estamos nos preparando muito, 
queremos muito e  merecemos 
ser coroados com a classificação, 
diante de tudo o que vem aconte-
cendo. Contamos com o apoio da 
torcida, que é fundamental e esta-
mos confiantes”, finalizou o ala. 

Ingressos para o clássico cus-
tam R$ 10 e já estão disponíveis. 

Caramuru confi a 
na classifi cação 
para os playoffs

Da Assessoria 

Alesson, Diego, Caio e 
o técnico Fábio Sampaio do 
M.V.Selmer/Compagás/Cara-
muru Castro participaram, na 
segunda-feira (24), às 12 horas, 
do lançamento da Superliga 
masculina e feminina de vôlei 
2016/2017. A solenidade ocor-
reu na Churrascaria Fogo de 
Chão, em São Paulo e  reuniu 
atletas e técnicos das equipes 
participantes. 

O campeonato, que teve iní-
cio no dia 26, tem como atual 
campeão o Sada Cruzeiro (MG), 
que concorre ao bi-campeonato 
nessa edição ao lado de Brasil 
Kirin (SP), Funvic Taubaté (SP), 
Sesi-SP, Montes Claros Vôlei 
(MG), Bento Vôlei (RS), Minas 
Tênis Clube (MG), Lebes/
Gedore/Canoas (RS), Copel 
Telecom Maringá Vôlei, JF Vôlei 
(MG), São Bernardo Vôlei (SP) 
e Caramuru Castro. 

De acordo com informações 
da assessoria de comunicação do 
time, a competição, nesta tem-
porada, contará com mudanças 
na parte técnica. Conforme o 
regulamento, a novidade é o fim 
das paradas no oitavo e no 16º 
ponto – seguindo o novo formato 
das competições internacionais. 
Outra alteração acontecerá na 
fase de playoff. Na masculina, as 
séries de quartas de final e semi-
finais serão em cinco jogos.

A final segue em jogo único. 
A pontuação continua igual. Em 
caso de vitória por 3 sets a 0 ou 
3 a 1, o time ganga 3 pontos. A 
equipe que sofrer derrota por 3 a 
0 ou 3 a 1, não pontua. Em caso 
de resultado por 3 a 2, dois pon-
tos para o time vencedor e um 

para o perdedor. 
A competição terá transmis-

são da RedeTV! e do SporTV ao 
longo das fases classificatória e 
playoffs e também da TV Globo 
nas duas decisões. O melhor 
jogador de cada partida, o dono 
do Troféu VivaVôlei, continu-
ará sendo eleito pelos torcedo-
res através de votação no site 
da Confederação Brasileira de 
Vôlei.

Caramuru Castro estreia no 
dia 29, às 20 horas, em casa, 
diante do Taubaté. O segundo 
jogo em Castro será dia 11, às 
17 horas, frente o Sada Cru-
zeiro. Para o treinador, a tabela 
complicou um pouco os planos.
Os ingressos para os jogos da 
Superliga estão sendo vendidos, 
até sexta-feira (28), a R$  25 
(meia) para todos.

O segundo jogo dos castren-
ses, dia 5 de novembro, é às 18 
horas, contra o Volei Brasil Kirin, 
em Campinas. O Caramuru tem 
11 jogos em casa e 11 fora. O 
pensamento é ficar entre os dez 
primeiros para dar continuidade 
ao projeto e permanecer na Pri-
meira Divisão. 

Novidades
Os reforços já contratados 

pelo M.V.Selmer / Compagás 
/ Caramuru são o levantador 
Edgar, que defendeu o time 
em 2013 e 2014 e também na 
Superliga B, e o ponteiro Bruno, 
do Araucáira. Mas, outros dois 
jogadores estão sendo negocia-
dos. 

Em relação aos patrocínios, 
o clube informou que na nessa 
terça-feira (25), acontece uma 
última reunião que servirá para 
definir a questão.

Caramuru Vôlei marcou 
presença em São Paulo 

SUPERLIGA DE VOLEIBOL 

“Quando 
assumimos a 
prefeitura, em 
2013, alguns 
prédios históricos 
estavam em 
situação bastante 
precária, em 
especial o Museu 
do Tropeiro e 
a Estação 
Ferroviaria.



ÁRIES: O astral é favorável 
para reatar laços com quem anda 
afastado. Cor: branco.

TOURO:Com a atenção 
no serviço, você não vai poupar 
esforço para deixar as suas tare-
fas em ordem. Cor: dourado.

GÊMEOS: Bom momento 
para assumir novas responsabi-
lidades. Cor: cinza.

CÂNCER: Hoje, será mais 
fácil cuidar de assuntos que exi-
gem boa comunicação. Cor: azul

LEÃO:No trabalho, você vai 
mostrar jogo de cintura para resol-
ver qualquer situação. Cor: rosa.

VIRGEM: Com facilidade 
para se expressar, pode esclare-
cer um mal-entendido. Cor: lilás.

LIBRA:A Lua brilha em seu 
signo. É hora de se concentrar 
em seus projetos Cor: verde.

ESCORPIÃO:Você estará 
confiante das suas ideias. Lute 
pelo que acredita! Cor: pink.

SAGITÁRIO: Assuntos mis-
teriosos e segredos vão prender 
sua atenção. Cor: laranja.

CAPRICÓRNIO:Bom dia 
para se concentrar na vida pro-
fissional. Cor: branco.

AQUÁRIO: Vale a pena se 
dedicar mais aos estudos, fazer 
um curso. Cor: dourado.

PEIXES:Você vai encarar 
com tranquilidade uma mudança 
repentina no trabalho ou na vida 
pessoal. Cor: lilás.

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE LICENÇA SIMPLIFICADA
FRANCISCO WROBEL torna público que irá requerer a DIRETORIA DE MEIO 
AMBIENTE DE CASTRO, a Licença Ambiental Simplificada para a atividade de 
Avicultura de Corte, implantada na localidade APARIÇÃO, CASTRO– PR.

PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS
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JLL
ACUPUNTURA
BUROCRACIA

HELICERICA
STILTODA

ATUALIZARM
ARGARRIDO
HARASODOR
UMAAECRAN

MAÇONARIA
CATASTEAVE

NECOEON
NARCISISTAS

IELRETLI
FADADOABIN
FLORENTINO

Formato 
da molécu-
la de DNA

Tadeu
Schmidt,
jornalista
esportivo

Ponto de
partida da
invenção

Baixa (ver-
são mais

recente de
software)

Vacilar 
entre duas
posições

(fig.)

Tela para
projeção 

cinemato-
gráfica

Grupo a
que per-

tencia Frei
Caneca

Atividade 
fiscalizada
pelo MEC 

Punta 
del (?),

balneário
uruguaio

Recolhes-
te um a

um

Quando
acorda o
madru-
gador

"(?) Man",
canção do

Black
Sabbath

Grito de
dor na
hora da
topada

Órgão de 
inteligência
do governo
brasileiro

Romance
de Zola

Julga cri-
mes contra

a vida
Chiqueiro

A pilha de
câmeras
digitais
Tépida

Que tem clareza de
raciocínio

Musicólogo e
pesquisador da MPB

Atriz de "Escrava
Isaura"Molho que 

acompanha o filé de
peixe em aperitivo

A mulher
visada

pelo gigolô

51, em
romanos

A (?): com
muita ve-
locidade

Vistoso
Conceito

central da
eugenia

Número de
rainhas na

colmeia 

Saudação
romana
Formato
do DIU

Retórica
(abrev.)
Princípio
científico

Impressão
sensorial
percebida

pelas
células

olfativas

Fazenda
de criação
de cavalos

Conjunto de artefatos que formam
o ambiente concreto de uma

sociedade
(Arqueol.)

Terapia
chinesa
aplicada
no SUS

Sociologia
da (?),
criação
de Max 
Weber

Extremamente
vaidosos

Período 
do Renas-
cimento

em que se
destacou
Donatello

(?) ao fra-
casso, destino do pro-
jeto mal estruturado
desde o
início

4/iron. 5/écran. 6/hélice. 7/garrido. 10/florentino. 15/cultura material.

CRUZADAS

DONA RITA JOGA 
CARTAS E BÚZIOS

Faz todos os tipos de traba-
lho como: iluminação do anjo 
da guarda, benzimentos com o 
Espírito Santo e união de casais. 
Atende todos os dias com hora 
marcada. Fone: (42) 9926-5355.

SCHOELER SUÍNOS CONTRATA
Operador de retroescavadeira 
- desejável experiência na área; 
Auxiliar ADM – Controladoria. 
RESPONSABILIDADES: Efetuar lan-
çamentos e conferencia de notas e 
documentos, preparar relatórios e 
planilhas. Desejável conhecimento 
avançado em Excel; Auxiliar ADM 
– Logística. RESPONSABILIDADES: 
Efetuar lançamentos e conferência 
de notas e documentos, preparar 
relatórios e planilhas. Terá contato 
com diário com motoristas; Auxiliar 
ADM – Comercial. RESPONSABI-
LIDADES: Efetuar lançamentos e 
conferencia de notas e documen-
tos, preparar relatórios e planilhas. 
Contato diário com clientes e for-
necedores internos e externos. 
REQUISITOS: Desejável cursando 
ensino superior ou formado em 
ADM ou Contabilidade. Desejável 
conhecimento em Excel. Disponi-
bilidade para trabalhar em Pirai do 
Sul. Enviar currículos para: jessica-
betim@schoeler.com.br.

VENDE-SE 
APARTAMENTO NOVO 

Ed. Cristal, localizado no bairro Jardim 
Carvalho, próximo ao Centro. Apar-
tamento com dois quartos, opção de 
com ou sem suíte, todos com sacada e 
churrasqueira. Até duas vagas de gara-
gem. Valor: R$198.000,00. Na com-
pra do apt. 31 você ganha de presente 
carpete de madeira. Em Ponta Grossa. 
Fone: (42) 9972-5387 / 9954-3335.

ALUGA-SE QUITINETE
Na Rua Major Otávio Novaes, nº 520, 
no Centro, próximo ao Salão da Alice. 
Tratar pelo telefone: (42) 9982-4002.

VENDE-SE LOTE
Medindo 360 m², no Tronco, próximo 
ao trevo. Valor: R$ 48.000,00. 
Aceito carro no negócio. Fone: (42) 
9828-3002.

GALPÕES PRÉ-MOLDADOS 
USADOS

Em oferta, de 80 m² por R$7.500,00, de 
100 m² por R$9.000,00, de 200 m² por 
R$18.000,00. Temos novos e usados, 
um novo de 360 m² por R$ 40.000,00. 
Parcelamos nos cartões ou cheque 
pré. Ligue para: (42) 9137-1214.

Classificados a partir de R$ 1,00

(42) 3232-5148     A forma mais barata de fazer negócio!

VENDO FIAT 
SIENA ELX 1.3

Vendo Siena, ano 2002, na cor 
preta, em ótimo estado de con-
servação, com motor feito recen-
temente. Valor: R$ 9.900,00. 
Falar com Luciano pelo telefone: 
(42) 9961-1766.

VENDE-SE CASA
Vende-se casa em alvenaria, 140 
metros quadrados, com frente 
comercial. Valor: R$115.000,00 ou 
troco por chácara. Telefone para 
Contato: (42) 9936-6945 / 8818-
3202. 

VENDE-SE CASA
Vende-se casa localizada no portão 
Canta Galo, com dois quartos, sala, 
cozinha, banheiro e forro em pvc. 
Valor: R$ 60.000,00. Telefone para 
contato: (42) 9954-2809.

VENDE-SE  
CHÁCARA

Vende-se chácara no Campo do Meio, 
com três alqueires, casa em alvenaria 
com 221 metros quadrados, barracão 
com leiteria, pomar e água por gravi-
dade. Telefone para contato no Fone: 
(42) 9958-5945 / (45)9848-9066. 

ALUGA-SE CASA
Com três quartos, sala, cozinha e 
banheiro, em frente ao Quartel. 
Tratar pelo fone: (42) 3232-0433.

VENDE-SELOTE
Lote medindo 360 m², localizado no 
Tronco próximo ao Trevo. Valor: R$ 
42,000,00. Fone: (42) 9828-3002.

VENDEM-SE 
CASAS

No bairro Uvaranas, em Ponta 
Grossa. Casas com laje, entrada 
individual, muro, grades, quin-
tal, sala, cozinha, dois quartos, 
banheiro e área de serviço. Fone: 
(42) 9972-5387 / 9954-3335.

ALUGA-SE QUITINETE
Na Rua Major Otávio Novaes, nº 520, 
no Centro, próximo ao Salão da Alice. 
Tratar pelo telefone: (42) 9982-4002.
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ALUGA-SE CASA
Com dois quartos, sala, cozinha, 
banheiro, lavanderia e garagem. 
Localizado na Praça Duque de 
Caxias em frente ao quartel. Fone: 
(42) 3232-0433.

ALUGA-SE QUITINETE
Já mobiliada, pronta para morar, 
com água inclusa no valor do alu-
guel. Valor: R$ 550,00. Interessados 
tratar pelos fones (42) 9806-0777 
ou whatsapp: (62) 98274-2211.

VENDE-SE
Área urbana, medindo 10.185,30 m². 
Com residência em madeira, gara-
gem, galinheiros, chiqueiros, canil e 
pomares. Na Colônia Santa Leopol-
dina, rodovia PR 151. Contato: (42) 
3232-2815 / 9973-0002. Novo Rio 
Imóveis LTDA. CRECI: J 0573

VENDE-SE SOBRADONOVO
Vendo sobrado novo mo Parque 
Nossa Senhora das Graças. Contendo 
dois quartos, área de serviço, sacada, 
entrada individual. Financiamos pelo 
Minha Casa, Minha Vida. Em Ponta 
Grossa. Telefone para contato: (42) 
9972-5387 / 9954-3335.

VENDO CITROEN C5 
Com suspensão ativa e muito luxo.
Valor de R$ 42 mil  + 10 parcelas de 
R$ 1 mil. Contato pelo 9972-0758.

“A Musculação é uma ótima 
escolha para a manutenção 
da massa muscular e óssea. 
Proporciona uma melhora 
significativa na flexibilidade, 
força e EQUILÍBRIO, 
diminuindo assim o risco de 
quedas e fraturas, fatores 
muito comuns na 3ª idade.

Dra. Danilo Baez Cref - 009605 - G/PR

Dica de Saúde

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE LICENÇA PREVIA
EZEQUIEL MARCOS COSTA torna público que irá requerer a DIRETORIA DE 
MEIO AMBIENTE DE CASTRO, a Licença Previa para a atividade de Avicultura 
de Corte, implantada na localidade campo do meio, CASTRO– PR.

PODER JUDICIÁRIO DO ESTADO DO PARANÁ
COMARCA DE CASTRO

VARA CÍVEL DE CASTRO - PROJUDI
Rua Coronel Jorge Marcondes, S/N - Fórum - Castro/PR - CEP: 84.172-020 - Fone: (42)

3233-3608

Autos nº. 0004908-28.2016.8.16.0064

JUÍZO DE DIREITO DA VARA CÍVEL DA COMARCA DE CASTRO

Estado do Paraná

= EDITAL DE CITAÇÃO – PRAZO – 30 (TRINTA) DIAS =de possíveis interessados,

ausentes, incertos e desconhecidos, bem como dos seus cônjuges, se casados

forem.

A Doutora MICHELLE DELEZUK, Juíza de Direito Designada da Vara Cível da

Comarca de Castro, Estado do Paraná, etc...

FAZ SABER,a todos quantos o presente edital virem ou dele conhecimento tiverem,

 que por este Juízo e Cartório do Cível tramitam os autos de AÇÃO DE USUCAPIÃO

 ORDINÁRIO”, sob nº 0004908-28.2016.8.16.0064, em que são requerentes

PATRÍCIA ELSBETH PETTER MITTELSTEDT e ALEXANDER AUGUSTUS MITTELSTEDT,

pela qual os autores pretendem adquirir o domínio sobre: “área de 38,6173

hectares, perímetro 3.936,72m² do terreno rural, situado na localidade de Pinheiro

Seco, distrito de Socavão, neste município e comarca de Castro/PR,

confrontando-se com as terras de Ana Maria Pandorf Petter, Jan Willibald Petter,

 Ana Priscila Petter, Fabíola Leane Petter e Fernanda Bianca Petter Bundt”;e sendo

 que mediante o presente edital CITA  os possíveis interessados, ausentes, incertos

e desconhecidos, bem como dos seus cônjuges, se casados forem, para que no

 prazo de 15 (quinze) dias, contestem a ação, sob pena de revelia. Ciente ainda de

que, a falta de contestação implicará a presunção de admissão da veracidade dos

 fatos afirmado na inicial. Consoante disposto nos Arts. 341 e 344 do NCPC:“SE O

RÉU NÃO CONTESTAR A AÇÃO, SERÁ CONSIDERADO REVEL E

PRESIMIR-SE-ÃO VERDADEIRAS AS ALEGAÇÕES DE FATO FORMULADAS

 PELO AUTOR.". E, para que chegue ao conhecimento dos interessados, e

futuramente ninguém possa alegar ignorância, mandou expedir o presente edital,

com o prazo de 30 dias, que será publicado na forma da lei, e afixado cópia no átrio

 do Fórum, no lugar de costume. DADO E PASSADO  nesta cidade e Comarca de

Castro, Estado do Paraná, aos dezenove (19) dias do mês de outubro (10) do ano

de dois mil e dezesseis (2016). Eu, _________ (Cleuza Marlene Resseti Guiloski),

Empregada Juramentada, que o digitei, subscrevi e assino por determinação da

MMª. Juíza de Direito.

Cleuza Marlene Resseti Guiloski

Empregada Juramentada

Autorizada pela Portaria nº 02/2016

 
 

 

SÚMULA DE RECEBIMENTO DE RENOVAÇÃO DA LICENÇA DE OPERAÇÃO
Subras Substratos do Brasil Ltda, CNPJ 09.632.638/0001-10 torna público 
que recebeu do IAP, a Renovação da Licença de Operação para produção de subs-
trato florestal e agrícola instalada Av Romana Carneiro Kluppel, Sn. Quadra 03, 
Distr Industrial, Arapoti, Pr.

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE LICENÇA PREVIA
CARLOS ALBERTO DE ARAUJO torna público que irá requerer a DIRETORIA DE 
MEIO AMBIENTE DE CASTRO, a Licença Previa para a atividade de Avicultura 
de Corte, implantada na localidade DE RODOVIA PR 151 CASTRO-PIRAI DO 
SUL FAZENDA GRACIOSA, CASTRO– PR.

CONTRATA-SE PADEIRO
Com experiência e referên-
cias. Falar com Eliane pelo 
telefone: (42) 9959-7803.

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE LICENÇA 
DE OPERAÇÃO DE REGULARIZAÇÃO

JOHN LEONARDO PETTER, torna público que está requerendo Licença de 
Operação de Regularização para a atividade de SUINOCULTURA, instalada na 
Fazenda Xaxim III, na Colônia Terra Nova, município de Castro, PR.
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CARAMURU - TERÇA (1°), A PARTIR DAS 20 HORAS

‘QUE CONSULTA QUE NADA’
Tibagi – Confusão entre um casal separado precisou 

do auxílio da Polícia Militar, em Tibagi. A vítima, o ex-
marido, compareceu até o pelotão da polícia e informou 
que havia sido agredido por sua ex-companheira. “Ele 
relatou que estava morando em Ponta Grossa e veio até 
Tibagi para um exame médico da filha, o qual havia sido 
informado pela mãe da criança um dia antes, no entanto, 
ao chegar no posto de saúde e verificar, constatou que não 
havia nada marcado. Ele foi até a casa da mulher e contou 
a situação, e de acordo com ele, nesse momento, a mulher 
começou a agredí-lo com um cabo de vassoura, vindo a 
causar hematomas em ambos os braços e na orelha”, rela-
tou o boletim.  

PLANTÃO

PM REALIZA PATRULHAMENTO

Luciana Westphal 
seguranca@paginaum.com 

Piraí do Sul – Homem, 
de 75 anos, foi preso em Piraí 
do Sul, acusado de estuprar 
dois netos. De acordo com a 
Polícia Civil, a denúncia sobre 
o abuso foi feita pela esposa 
do suspeito, após uma das 
vítimas contar o que havia 
acontecido. 

A polícia relatou que o 
idoso mora com alguns netos, 
e os abusos teriam ocorrido 
dentro de casa. As vítimas, 
conforme informações apura-
das, eram duas crianças, uma 
menina de cinco e um menino 
de dois anos. A mais velha foi 
quem alertou a avó da situa- ção. A avó também denunciou 

o companheiro ao Conselho 
Tutelar. 

A Investigação da Polícia 
Civil, responsável pelo caso, 
divulgou que um laudo psi-
cológico feito com as vítimas 

comprovou o abuso sexual 
praticado pelo avô. Além das 
suas vítimas, as investigações 
também se estendem, pois, 
há suspeita de que o idoso 
possa ter abusado de outras 
crianças também. 

A polícia relatou que o 
nome do acusado, assim 
como o endereço e alguns 
detalhes do que teria ocor-
rido, não serão divulgados 
para que as vítimas sejam 
preservadas. 

Homem está preso na delegacia de Piraí do Sul

Esposa 
denunciou 
companheiro 
após relato da 
própria vítima

Divulgação

Avô é preso acusado de estupro
VÍTIMAS SÃO OS PRÓPRIOS NETOS

Arapoti - Policiais militares 
do Destacamento de Arapoti, 
pertencentes a 3ª Companhia 
do 1º BPM, realizaram na 
última semana uma blitz educa-
tiva na área central da cidade. 
O evento, direcionado à cons-
cientização para um trânsito 
mais seguro, ocorreu em par-
ceria com a 39ª Ciretran, e 
contou com a participação de 
integrantes do ‘Interact Club’, 
um grupo formado por adoles-
centes que desenvolvem ações 
de auxílio à comunidade do 
município. 

Ao todo, condutores e pas-
sageiros de mais de 100 veí-
culos que passaram pela rua 
Telêmaco Carneiro, entre 14 
e 16 horas, foram convidados 
a parar seus automóveis para 
receber informações básicas 
sobre a segurança no trân-
sito, em especial a proibição 
do uso de aparelhos celulares 

ao volante. O objetivo da ação 
integrada foi disseminar infor-
mações sobre segurança a con-
dutores, passageiros, pedestres 
e, ao mesmo tempo, desenvol-
ver nos jovens o espírito de 
cidadania.

A participação direta dos 
jovens do “Interact Club” na 

blitz educativa proporcionou-
lhes momentos práticos de 
vivência no trânsito, oportuni-
zando a ampliação do senso de 
responsabilidade, transmissão 
de valores e integração social, 
tornando-os multiplicadores da 
segurança no trânsito e aproxi-
mando a PM e comunidade.

Ação conjunta da polícia realiza blitz
AUXÍLIO A COMUNIDADE

Ação foi disseminar informações a condutores e passageiros

Divulgação

Ponta Grossa – No início da 
semana, depois de receber denún-
cias de tráfico de drogas, policiais 
militares do 1º BPM realizaram 
diligências na Vila Mariana, região 
de Uvaranas, e também no Bairro 
da Ronda, em Ponta Grossa.  

As ações policiais resulta-
ram na detenção de seis pessoas 
suspeitas de envolvimento no 
comércio de entorpecentes, e na 
apreensão de aproximadamente 
1,5 Kg de crack, quase 150 gra-
mas de maconha, além de muni-
ções, eletrônicos e cerca de cinco 
quilos de moedas.

Todo o material apreendido 
foi encaminhado à delegacia, 
junto aos detidos, para as medi-
das legais necessárias.

Quadrilha é 
detida pela PM 
em Ponta Grossa

ACABOU A FESTA

Toda a apreensão foi
encaminhada à delegacia local

Divulgação

Piraí do Sul – Equipe 
policial de Piraí do Sul rea-
lizou no início da semana 
patrulhamento na área rual 
e também central da cidade. 
De acordo com os dados, 

foram orientadas 11 pes-
soas e abordados três veícu-
los. A intenção da operação, 
segundo os próprios mili-
tares, é a preservação da 
ordem pública. 

ARMAS DE FOGO SÃO APREENDIDAS 
Em três ocorrências distintas envolvendo desentendi-

mento familiar, foram apreendidas três armas de fogo. Duas 
ocorrências foram registradas em Ponta Grossa (Vila Coro-
nel Cláudio e Localidade Pinheirinhos), e outra no Bairro 
Boqueirão, em Carambeí. Dentre as apreensões estavam 
duas espingardas, calibres 28 e 36, e um revólver calibre 
32, além de munições. Duas pessoas acabaram presas. 
Além das três armas, a PM também apreendeu mais um 
revólver calibre 22, durante abordagem de suspeitos no 
bairro Boa Vista, em Ponta Grossa. Todos os envolvidos 
foram encaminhados às delegacias locais paras as medidas 
de praxe cabíveis a cada caso.

TENTOU FUGIR, MAS FOI PEGO NO FLAGRA 
Irati - A Polícia Rodo-

viária Federal (PRF) apre-
endeu 196,6 quilos de 
maconha no início da tarde 
de quarta-feira (26), em 
Irati. A droga, de acordo 
com a polícia, estava sendo 
transportada em um Fiat 
Línea. Os policiais relata-
ram que o motorista do veí-
culo fugiu depois de receber 
ordem de parada.  Diante 
do fato, iniciou uma perse-
guição policial, mas depois 

de percorrer cerca de sete 
quilômetros, o homem per-
deu o controle da direção e 
bateu em um canteiro cen-
tral. Ainda assim, tentou 
fugir a pé, mas foi alcan-
çado e preso. O homem de 
39 anos disse aos policiais 
que saiu de Foz do Iguaçu e 
levaria a droga até Curitiba. 
Para o transporte, ele rece-
beria R$ 5 mil. É a segunda 
vez que ele é preso por trá-
fico de drogas pela PRF. 

JÁ PENSOU SE A MODA PEGA?
Ponta Grossa – Clientes de um posto de gasolina, 

localizado em Ponta Grossa, se deram mal ao tentarem 
se dar bem, isso porque, a câmera de segurança do esta-
belecimento comercial flagrou o exato momento em que 
os criminosos espertos fugiram sem pagar pelo combus-
tível. 

Depois que o motorista fugiu, a polícia foi acionada e 
acabou encontrando o carro com as características repas-
sadas pelas vítimas. Os dois passageiros do automóvel 
foram detidos, e encaminhados até a delegacia local onde 
pagaram pela gasolina e logo após foram liberados.  

COLISÃO FRONTAL NA RODOVIA 
Palmeira – Rodrigo 

Adriano Matoso, de 37 
anos, ainda está internado 
em estado grave. O homem 
foi vítima de acidente envol-
vendo dois caminhões na 
manhã de segunda-feira 
(24), na rodovia BR-277. A 
colisão aconteceu nas proxi-
midades de Palmeira.

Conforme informa-
ções da Polícia Rodoviá-

ria, Rodrigo que dirigia 
um caminhão que estava 
carregado com tijolos, aca-
bou colidindo frontalmente 
com outro caminhão – tan-
que. O rapaz foi socorrido 
pelo Corpo de Bombeiros 
e encaminhado ao Hospital 
Santa Casa. Mesmo com a 
gravidade dos ferimentos, 
Rodrigo não corre risco de 
morrer. 

Ventania - A famosa Gangue 
da Dinamite voltou a agir. Na 
madrugada de terça-feira (25), 
o alvo dos criminosos foi uma 
agência da Cooperativa Sicredi, 
em Ventania. A polícia comentou 
que a quadrilha chegou no local 
com dois veículos, uma Fiat Toro 
e um Ford Focus Hatch, já teste-
munhas relataram que o interior 
da agência ficou destruído com 
as explosões. 

A quantia levada pelo grupo 
não foi divulgada pelas autori-
dades.

Gangue da 
Dinamite deu 
as caras

CHAPÉU

Ponta Grossa – Rapaz que 
não teve o nome e nem a idade 
divulgados está internado, em 
estado grave, no Hospital Bom 
Jesus, em Ponta Grossa. Con-
forme informações levantadas, 
ele foi vítima de disparo de arma 
de fogo na manhã de terça-feira 
(25) na região do bairro Nova 
Rússia. Os ferimentos foram no 
pescoço. 

O curioso do caso é que o 

principal suspeito do crime é o 
próprio pai do rapaz, dono de 
um estabelecimento comercial, 
onde foi registrada a situação. 
Ele teria atirado no filho após 

uma discussão.
A vítima, mesmo ferida, saiu 

em busca de ajuda pela rua. 
Populares acionaram o socorro 
e o homem foi atendido. A polí-
cia militar também foi infor-
mada e saiu em diligência atrás 
do suspeito, porém, ele não foi 
encontrado.

Agora, a Polícia Civil inves-
tiga o caso como tentativa de 
homicídio. 

Pai é o principal suspeito de atirar 
no próprio filho em Ponta Grossa

A Polícia Civil de Castro inves-
tiga nova tentativa de homicídio. 
Dessa vez a situação aconteceu na 
noite de terça-feira (25) no dis-
trito de Socavão. Conforme rela-
tos, a confusão iniciou dentro de 
um estabelecimento comercial. 

A situação só chegou ao 
conhecimento da Polícia Mili-
tar depois que funcionários da 
Unidade de Pronto Atendimento 
– UPA – alertaram as autorida-

des que um homem teria dado 
entrada ao local, ferido por dis-
paro de arma de fogo. O tiro 
teria atingido a região do tórax 
do rapaz. 

Os policiais se deslocaram 
até a Unidade e conversaram 
com a vítima que disse que seu 
vizinho invadiu o interior da loja 
e sem falar nada realizou dois 
disparos. 

Após recolher todas as 
informações sobre o suspeito, a 
equipe policial realizou buscas 
atrás do homem, no entanto, até 
o fechamento desta edição, nin-
guém havia sido encontrado. 

Civil investiga tentativa de homicídio
DENTRO DO PRÓPRIO ESTABELECIMENTO

Caso Foi 
registrado no ditrito 

do socavão

Confusão aconteceu 
no estabelecimento 

do suspeito

Vítimas têm cinco e 
dois anos, disse 

a polícia 
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27/10
Adriany B. Martins
Jussara Canha

Carmem Menarim
Ricardo Fonseca

28/10
Simone de Mello Larocca
Isabel C. Pereira Gomes

Gleide S. de Oliveira
Joane C. Furtado
Luiz Carlos Portes

Marilei Vaz de Oliveira

Belissima 
Fernanda 

Souza, ani-
versariante 
do dia 24. 
Parabéns!

Fe
rn

a
nd

a

Toda 
Beleza de 
Bruna 
Martins, 
em um 
belíssimo 
ensaio 
fotografico

Os atores da peça musical 'Um homem chamado Jesus' se apresentaram 
no auditório da Secretaria Municipal de Cultura (antigo cine teatro), 
neste fim de semana, trazendo mais cultura a Piraí do Sul

Vera Lúcia 
Barreto 
Martins 

colheu mais 
uma rosa 

em seu lindo 
jardim no 

dia 26. 
Felicidades!

Encantadora Cecilia 
comemorou seu 1º 
aninho em lindas fotos. 
Parabéns!

CECÍLIA 

nOIVAdO 

Jerônimo Silveira Ribei-
ro e Cláudia S. Geisler, 
estrearam alianças na 
mão direita. noivado 
foi no domingo
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